

**22 OCTUBRE 2007 Levante-EMV.com Castelló.**

**La plataforma antivertedero de Les Coves mantiene la movilización contra la planta de residuos tóxicos.**

**El colectivo y el alcalde animan a los vecinos a seguir luchando contra este proyecto.**

*Levante de Castelló, Castelló*

La Plataforma antivertedero de les Coves-la Salzadella no cejará en su empeño de impedir la instalación de una planta de residuos tóxicos y peligrosos en el municipio. Así lo acordaron en una asamblea celebrada ayer en Les Coves.

Según informó el colectivo en una nota, centenares de personas asistieron a la reunión convocada por la Plataforma les Coves-Salzadella. Miembros de la Plataforma expusieron el balance de la gestión de la Plataforma, desde su fundación el 2 de septiembre de 2005, y criticaron «todos los intentos de manipulación de la información y connivencia entre la empresa (Geimesa) que presenta el proyecto de vertedero y el anterior equipo de gobierno municipal, presidido entonces por Miguel Zaragoza, a quien, el hecho de aceptar y potenciar la ubicación del vertedero en les Coves le costó la alcaldía, primero mediante una moción de censura y después en las elecciones municipales del pasado mes de mayo», explicaron en el comunicado.

Al parecer, según la plataforma, estos días han surgido nuevas informaciones «que agravan la situación y que posibilitan la instalación del vertedero». Por ello, para que todos los asistentes pudieran disponer de la información de última hora, la plataforma invitó al acto al equipo de gobierno del consistorio, de JNP. Hicieron acto de presencia el Alcalde, Jacobo Salvador y el concejal Gustavo Viol. Ambos desgranaron toda la información relativa a la situación actual del polinomio vertedero-les Coves-Geimesa-Conselleria.

Terminó el acto con la intervención de Abelardo Ripoll, alcalde de la Salzadella. El primer edil animó a todo el mundo a seguir luchando en contra del vertedero recalando «que el movimiento social es aquello que mejores resultados da para evitar que nos impongan barbaridades ambientales como la que nos ocupa». En el encuentro,

socios y simpatizantes de la Plataforma Antivertedero de Residuos Tóxicos y Peligrosos de les Coves-Salzadella, miembros de la misma se conjuraron a seguir luchando en contra del proyecto de la planta de residuos.

**23-09-07 MEDITERRÁNEO**

**LES COVES DE VINROMÀ EL ALCALDE DEJA SU CARGO EN LA PLATAFORMA.**

Los grupos antivertedero reactivan su movilización

El motivo es que la Conselleria aún tramita el previsto en esta localidad.

Esta noticia pertenece a la edición en papel.

La plataforma cívica contra el vertedero de les Coves-Salzadella anunció ayer, a través de un comunicado, que va a reactivar sus movilizaciones contra esta instalación que consideran peligrosa. La decisión de los grupos integrantes de la misma viene motivada, según explicaron, tras comprobar que la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, está revisando el Plan Integral de Residuos, en el que todavía se contempla el vertedero de les Coves de Vinromà.

Tal y como publicó este periódico esta misma semana, la Conselleria está tramitando la autorización ambiental integrada para esta instalación, promovida por la mercantil Geimesa.

Unos veinte miembros de la plataforma mantuvieron una reunión el viernes para trazar nuevos planes y “retomar las actuaciones en contra de esta decisión” del conseller José Ramón García Antón. Esa misma reunión fue el escenario de la dimisión con carácter “irrevocable” del alcalde de les Coves, Jacobo Salvador, como presidente de esta plataforma antivertedero.

El colectivo había paralizado de forma cautelar sus reivindicaciones durante la pasada campaña electoral después de las manifestaciones de dirigentes del Partido Popular que afirmaban que el vertedero de les Coves no se realizaría finalmente.